

## Y a-t-il encore des esprits qui décident de se séparer de Dieu ?

### Question :

Y a-t-il toujours des esprits qui prennent la décision de se séparer de Dieu, faisant ainsi de nouvelles divisions, qui nous apparaissent ici dans cette illusion où nous pensons être actuellement ?

### Réponse :

Une telle question ne fait de sens que dans la perspective de l'illusion, où nous croyons être, mais elle suppose que certains aspects de l'illusion sont vrais, comme les chiffres, l'espace, le temps, ainsi que la réalité de la séparation, toutes choses qui ne sont tout simplement pas vraies. Le *cours* affirme que la séparation n'a semblé se passer qu'en un petit tic de temps, et qu'elle a pris fin tout aussi rapidement (**M.2.2,3**), et que maintenant nous semblons uniquement « *revoir mentalement ce qui est [déjà] passé.* » (**Leçon 158.3,4**)

Par conséquent, la décision qui semble avoir été prise une fois dans un ancien passé par l'esprit un, et toute la fragmentation qui semble découler de ce choix décisif, tout cela s'est passé seulement en un seul instant non saint (**T.20.VI.8 :6,7,8,9**) et « *en réalité ces choses ne se sont jamais produites.* » (**M.2.2 :8**). Donc il ne peut y avoir de nouvelles divisions/fragmentations, ou des décisions récentes de se séparer de Dieu, puisque le temps n'est pas réel et que la séparation n'a jamais eu lieu pour commencer !

Source : [www.facimoutreach.org/qa/indextoquestions.htm](http://www.facimoutreach.org/qa/indextoquestions.htm)

Question 919